

Mucha tensión en la primera semana de mayo (El Financiero 09/05/11)

Mucha tensión en la primera semana de mayo (El Financiero 09/05/11)(Clara Zepeda Hurtado) Lunes, 9 de mayo de 2011 · Bajó el WTI 14.70% en una semana El "esperanzador" dato de empleo anunciado el viernes en Estados Unidos calmó el pesimismo que se estaba adueñando de los mercados internacionales. Sin embargo, no fue suficiente para enderezar la primera semana de mayo, que comenzó con mucha tensión. Las bolsas mundiales acumularon descensos semanales comprendidos entre 0.5 y 4.5 por ciento; el euro sufrió su mayor caída desde enero; el petróleo y el oro registraron sus descensos más acusados desde diciembre de 2008, casi nada en comparación con los precios de la plata, que cayeron 25 por ciento, algo no visto desde 1980. El petróleo de Texas bajó 14.70 por ciento la semana pasada y cerró por abajo de cien dólares por barril, una cota sobre la que había logrado aferrarse durante casi dos meses. Al cierre del viernes en la Bolsa Mercantil de Nueva York, los contratos de futuros del petróleo WTI con vencimiento en junio restaron 16.75 dólares para terminar en 97.18 por barril. El precio del barril de Brent se desplomó 13.31 por ciento en el mercado de futuros de Londres tras una ralentización de la economía estadounidense y un posible descenso de la demanda de petróleo. Así, el petróleo del mar del Norte, de referencia en Europa, para entrega en junio acabó en el Intercontinental Exchange Futures en 109.13 dólares, 16.76 dólares por debajo del cierre de la sesión del viernes previo. El precio de la mezcla mexicana de petróleo cerró en 101.15 dólares por barril, un decremento semanal de 10.57 por ciento, equivalente a 11.95 dólares menos respecto a su cotización del 28 de abril. Los precios del petróleo se ubicaron en la última semana de abril en máximos de 31 meses, lo que traería consecuencias adversas en la inflación y la dinámica del consumo a nivel global. Si bien los precios de los metales retomaron el camino de ascenso el viernes pasado, el oro cerró lejos de sus máximos, al cotizar en mil 496.40 dólares la onza; por su parte, la plata concluyó en 35.82 dólares, luego que estaba a punto de batir su récord de 50 dólares la onza hace un par de semanas.